



jueves 2 de octubre de 2014

## José Antonio Corrales, Policía Local de Antequera, concluye séptimo clasificado de su categoría en el Campeonato de España de Mountain Bike

El antequerano José Antonio Corrales representó a la Policía Local de Antequera en la edición 2014 del Campeonato de España de Mountain Bike para Policías Locales celebrado el pasado fin de semana en Ibiza.



Corrales fue uno de los 150 participantes en tan exigente prueba concluyendo en séptima posición dentro de la categoría en la que participaba, Máster 40.

El teniente de alcalde delegado de Seguridad y Tráfico, Ángel González, felicita a dicho agente de la Policía Local de Antequera por la magnífica representación de nuestra ciudad que ha realizado en dicho campeonato, suponiendo todo un ejemplo de esfuerzo y superación personal.



Descargar imagen



Descargar imagen

